



Procès-verbal du Comité des loisirs, du sport et de la culture  
Minutes of the Recreation, Sports and Culture Committee meeting

\*\*\*\*\*

Le 2 juin 2025 à 16 h à l'hôtel de ville de Beaurivage

June 2, 2025 at 4 p.m. at the Beaurivage Town Hall

**1. OUVERTURE DE LA RÉUNION**

Lucie Martin fait l'ouverture de la réunion à 16h09  
en souhaitant la bienvenue à tous.

**2. PRÉSENCES**

*Membres*

- ✓ Arnold Vautour
- ✓ Lucie Martin
- ✓ Philippe Savoie-Vienneau
- ✓ Guylaine Jean-Gagnon
- ✓ Elaine Warren
- ✓ Natalie Léger
- ✓ Daniel Castonguay

*Membres d'office*

- ✓ Lucie Chiasson
- ✓ Angèle McCaie

*Autres*

- ✓ Clémence Ringuette
- ✓ Louise Girouard
- ✓ Joel Goguen
- ✓ Daniel Goguen
- ✓ Yolande Chiasson (interprète)
- ✓ Jane McCulloch (consultante)
- ✓ 10 membres du public

*Absences*

×

**3. DÉCLARATION DE CONFLITS D'INTÉRÊTS**

Rien à déclarer.

**1. CALL TO ORDER**

Lucie Martin opens the meeting at 4:09 p.m. and  
welcomes everyone.

**2. RECORDING OF ATTENDANCE**

*Members*

- ✓ Arnold Vautour
- ✓ Lucie Martin
- ✓ Philippe Savoie-Vienneau
- ✓ Guylaine Jean-Gagnon
- ✓ Elaine Warren
- ✓ Natalie Léger
- ✓ Daniel Castonguay

*Ex-Officio Members*

- ✓ Lucie Chiasson
- ✓ Angèle McCaie

*Other*

- ✓ Clémence Ringuette
- ✓ Louise Girouard
- ✓ Joel Goguen
- ✓ Daniel Goguen
- ✓ Yolande Chiasson (translation)
- ✓ Jane McCulloch (consultant)
- ✓ 10 members of the public

*Absences*

×

**3. CONFLICT OF INTEREST DECLARATIONS**

Nothing to declare.

#### 4. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

##### 2025-009LSC

Il fut proposé par Arnold Vautour, appuyé de Natalie Léger, que l'ordre du jour soit adopté in échangeant l'ordre des points 6 et 7.

Motion adoptée

#### 5. RENOUVELLEMENT DE MANDAT

ATTENDU QUE le mandat de 2 ans de Natalie Léger est arrivé à échéance.

ATTENDU QUE selon les termes de référence du comité, le mandat est renouvelable pour une même période.

##### 2025-010LSC

Il est donc résolu que le mandat de Natalie Léger est renouvelé et sera d'une durée de deux ans renouvelables comme convenu dans les termes de référence du Comité des loisirs, du sport et de la culture de la CSRK :

Proposé par: Arnold Vautour

Appuyé de : Daniel Castonguay

Motion adoptée

#### 6. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 31 MARS 2025

##### 2025-011LSC

Il fut proposé par Philippe Savoie-Vienneau, appuyé de Elaine Warren, que le procès-verbal du 31 mars 2025 soit adopté tel que présenté.

Motion adoptée

#### 7. DÉVELOPPEMENT DU SPORT ET VIE ACTIVE

Claudie donne une mise à jour sur les deux programmes de financement : *Développement du sport et Planification régionale pour l'activité physique*.

**Nous avons été acceptés pour les deux programmes de financement.**

Un montant de 15 000\$ a été reçu pour faire une planification régionale d'activité physique. Cette initiative vient continuer et solidifier les efforts déployés au cours des dernières années pour le projet de Littératie physique pour les communautés (PL4C) tout en ouvrant la porte au principe

#### 4. ADOPTION OF THE AGENDA

##### 2025-009RSC

It was moved by Arnold Vautour, seconded by Natalie Léger, that the agenda with an exchange of items 6 and 7.

Motion carried

#### 5. RENEWAL OF TERM

WHEREAS the 2-year term of Natalie Leger the has expired:

WHEREAS according to the committee's terms of reference, the term is renewable for the same period.

##### 2025-010RSC

Therefore, be it resolved that Natalie Leger be reappointed for a two-year renewable term as agreed to in the terms of reference of the KRSC Recreation, Sports and Culture Committee:

Moved by: Arnold Vautour

Seconded by: Daniel Castonguay

Motion carried

#### 6. ADOPTION OF THE MINUTES OF MARCH 31, 2025 MEETING

##### 2025-011RSC

It was moved by Philippe Savoie-Vienneau, seconded by Elaine Warren, that the minutes of March 31, 2025 be adopted as presented.

Motion carried

#### 7. SPORT DEVELOPMENT AND ACTIVE LIVING

Claudie provides an update on the two funding programs: *Sport Development and Regional Planning for Physical Activity*.

**We have been approved for both funding programs.**

An amount of \$15,000 has been received to conduct regional planning for physical activity. This initiative will continue and strengthen the efforts made in recent years for the Physical Literacy for Communities (PL4C) project, while also opening the door to the broader concept of

« d'activité physique » et pas seulement « littératie physique ». Tous les groupes d'âges auront sa place dans le nouveau plan (plus seulement les jeunes de 2-18 ans).

Un montant de 50 000\$ a été reçu pour permettre l'embauche d'un coordonnateur en développement sportif. Joel Goguen a débuté aujourd'hui le 2 juin. Il sera responsable du développement et la mise en œuvre des deux programmes. Les partenaires et communautés seront consultés pour identifier les partenariats et opportunités.

## **8. RAPPORT DE LA CONSULTANTE : ÉTUDE PRÉLIMINAIRE POUR UN RÉSEAU RÉGIONAL DE SENTIERS ACTIFS**

Jane McCulloch a présenté son étude préliminaire sur un réseau régional de sentiers actifs et a répondu aux questions des membres du comité et du public au fur et à mesure qu'elles étaient posées.

ATTENDU QUE réaliser une étude de faisabilité pour un réseau régional de sentiers actifs constitue une action du plan de mise en œuvre du département des infrastructures sportives, récréatives et culturelles.

ATTENDU QUE cette étape consiste seulement à définir l'intérêt des collectivités envers un projet de cette envergure, ainsi qu'à confirmer l'engagement de la Commission de services régionaux de Kent et des municipalités.

ATTENDU QUE Terminus Consulting a facilité le processus de consultation en 2024 et 2025.

ATTENDU QUE Terminus Consulting a présenté son rapport lors de cette réunion du Comité et que les membres ont pu poser leurs questions.

### **2025-012LSC**

IL EST RÉSOLU QUE le Comité des loisirs, du sport et de la culture recommande au Conseil d'administration de la CSRK d'accuser réception du rapport présentée par Terminus Consulting.

Proposé par: Elaine Warren

Appuyé de: Arnold Vautour

Motion adoptée

“physical activity,” not just “physical literacy.” The new plan will include all age groups (not just youth aged 2–18).

An amount of \$50,000 has been received to allow for the hiring of a Sport Development Coordinator. Joel Goguen started today, June 2. He will be responsible for the development and implementation of both programs. Partners and communities will be consulted to identify partnerships and opportunities.

## **8. CONSULTANT'S REPORT: PRELIMINARY STUDY FOR A REGIONAL ACTIVE TRAIL NETWORK**

Jane McCulloch presented the preliminary findings of her study on the regional active trail network and responded to questions from committee members and the public as they were raised.

WHEREAS conducting a feasibility study for a regional active trail network is an action item in the implementation plan of the Department of Sports, Recreation, and Cultural Infrastructure;

WHEREAS this step is solely intended to gauge the interest of communities in a project of this scope and to confirm the commitment of the Kent Regional Service Commission (KRSC) and the municipalities;

WHEREAS Terminus Consulting facilitated the consultation process in 2024 and 2025;

WHEREAS Terminus Consulting presented its report at this Committee meeting, and members were able to ask their questions;

### **2025-012LSC**

BE IT RESOLVED THAT the Culture, Sports and Recreation Committee recommends that the KRSC Board of Directors acknowledge receipt of the report presented by Terminus Consulting.

Moved by: Elaine Warren

Seconded by: Arnold Vautour

Motion carried

**9. AFFAIRES NOUVELLES**  
Aucunes affaires nouvelles

**10. QUESTIONS**  
Aucune question.

**11. PROCHAINES RÉUNIONS**  
Les prochaines réunions auront lieu le :

- 29 septembre 2025
- 8 décembre 2025

**12. LEVÉE DE LA RÉUNION**  
**2025-013LSC**  
Il fut proposé par Daniel Castonguay, que l'ajournement ait lieu à 17:43.

**9. NEW BUSINESS**  
No new business

**10. QUESTIONS**  
No questions.

**11. NEXT MEETINGS**  
The next meetings will be held on:

- September 29, 2025
- December 8, 2025

**12. ADJOURNMENT OF MEETING**  
**2025-013RSC**  
It is moved by Daniel Castonguay that the meeting adjourns at 5:43p.m.